

# Rotary



Weekly Bulletin Vol.69 No.45 2024–2025 RI会長 ステファニーA. アーチック 泉大津ロータリークラブ (創立1956.5.4)

# 週報 第3296回

会長 渡辺 万寿 副会長 瀧谷 達  
幹事 根尾 玲子 SAA 中田 広宣

例会場 ホテルレイクアルスターアルザ泉大津  
TEL 0725-20-1121  
例会日時 毎週金曜日12:30~13:30

事務局 〒595-0062 泉大津市田中町10-7 泉大津商工会議所3F  
TEL.0725-21-9500 FAX.0725-21-9501

メールアドレス info@izumiotsu-rc.org  
ホームページ http://izumiotsu-rc.org



Izumiotsu Rotary Club  
泉大津ロータリークラブ



今週の例会 (2025年6月27日) 第3296回

## ■ プログラム

最終例会懇親会

## ■ 次週のプログラム

7月 4日:新年度会長挨拶

## ■ 今後の予定

## ■ 祝 誕生日

高寺 壽(29日)

## ■ 今月のロータリーソング

奉仕の理想

## 今月の歌

かたつむり  
でんでん虫々 かたつむり  
お前の頭は どこにある  
角だせ 槍だせ 頭だせ

## ■ 先週の例会

### 幹事報告

根尾 玲子 幹事

来週の例会は最終例会となりまして、お昼の例会ではございません。夕方6時30分から受付開始の例会に変わりますので、皆様ご留意よろしくお願ひ致します。

### 委員会報告

本日例会終了後、くすのきの間にて第2回次年度親睦活動委員会ございますので、関係者の方出席の方よろしくお願ひ致します。

来週の例会ですが、今年度最終例会という事でお昼はお休みで、夕方の18時30分こちらの4階で受付開始、19時スタートとなっておりますので、お間違えの無いよう皆様、よろしくお願ひ致します。

(山本 博章 次年度親睦活動委員長)

## ■ ビジター

なし

## ■ 出席報告

会員数42名 出席免除1名

月日	出席数	欠席	補充	出席率
6/20	33名	9名	—	78.57%
6/6	35名	7名	3名	90.48%

## ■ メークアップ

榎本(6/20 ワールド大阪ロータリーEクラブ)  
今井(康)(6/6 新旧理事役員会)  
高寺(5/30 家庭集会)

## ■ ニコニコ箱

- ・1年間おつきあい頂き、会員皆様ありがとうございました(渡辺)
- ・一年間有難うございました。皆様のおかげで無事に今日の日を迎えることができました。感謝の気持ちでいっぱいです(根尾)
- ・1年間ありがとうございました。なんとか無事あと少しで使命を全うできそうです(中田)
- ・本日は一年を振り返って、会長・幹事・SAA、よろしくお願ひいたします(松内)
- ・渡辺会長をはじめ役員の皆様、一年間おつかれ様でした(藤野)
- ・誕生日のお祝い有難うございます(外山)

ニコニコ箱合計	18,000円
累計	902,500円

## ■ お誕生日

外山 正明 会員(24日)  
原 正人 会員(26日)



## 先週のプログラム ➤ 「一年を振り返って」



### 渡辺 万寿 会長

会長所信より

◎メンバーの皆様と共に明るく・正しく・仲良く・自分という人格を高める一年にして参りたいと思います。偶々車で高速を走ってると、ラジオを聴いているとラジオ関西から「仏教と聞くと、難しいが我々の社会生活に根深く染みついている。その中でも三宝という物があり「仏・法・僧」仏(ほとけ)=明るく・法(おしえ)=正しく・僧(おぼうさん)=仲良く、この3つを行っていれば自然と仏教を実践している事になる。」と、(須磨寺住職)解説していたので、プラス自分という人格を高める(高潔性・礼節を重んじる)事で、難しい内容は別として真のロータリアン(DEI・四つのテスト)を実践している事になると思いました。メンバーの皆様一年間お付き

合い頂きありがとうございました。

◎地区補助金事業 泉大津市手話言語条例の施行を機会とした手話教室への視聴覚機器を泉大津市へ寄贈(2024/12/10)

挨拶文=泉大津市では、「手話言語条例」を制定され、聴覚障害者が生活において手話を使用しやすい環境を整備するための施策を推進されています。

その中で、重要な活動をされている「手話サークルこひつじ」様のお役に立ちたいと、今回、「プロジェクト、DVDプレーヤー、ヘッドホン、ICレコーダー」を贈呈させていただきます。これから、手話の普及、啓発のため、市民を対象とした手話体験講座や手話奉仕員養成講座、研修等でご活用くださいと、とても有難いです。

これらの活動を応援しております。

○春の家族例会 R7年5月18日(日)大阪・関西万博見学 ホテルモントレグラスミア大阪で夕食会

10日程前より、悪天候の日が多く、天気予報も当たらず、前日も朝から雨風が強く心配しましたが、当日は曇りから晴れ渡りバス2台で出発し、メンバー及びご家族合わせ43名の方が10時過ぎより16時過ぎ迄大屋根リングやパビリオン

の見学等、皆さん約2万歩近く歩かれても、とても楽しそうな笑顔でよかったです。夕方からの親睦会に於いても大bingo大会もあり大盛り上がり、特賞のマイセンの湯飲み茶碗(ドイツ館・レストランで購入)を小野寺会員がゲットされ、大変な喜び様で最高でした。

細川親睦委員長はじめ委員の方々に、心より感謝申し上げる次第です。

最後に、一年間の会長の務めをなんとか無事に終えることが出来ますのは、理事・役員・委員長そして会員の皆さまのご協力のお陰と感謝しております。



## 根尾 玲子 幹事

今年度、幹事職を担当させていただきました根尾玲子です。一年間本当にお世話になり、有難うございました。

特に、理事役員会の皆様、渡辺会長、瀧谷副会長、中田SAA、植村会計、杉本会長エレクト、松内副幹事・副SAA、道正田理事、山本理事、櫻井理事、西端理事、細川親睦委員長、松村会員増強委員長(敬称略)、事務局八谷様、岸良様ご指導ご協力をいただき、本当に有難うございました。  
おかげさまで、有意義な例会が開催できました。

では、一年間を振り返りまして…

今から2年近く前のある日、渡辺エレクトから、「根尾さん、次年度 幹事お願いするわ～」のお声掛けを頂きました。「渡辺エレクト 悪い冗談 やめてくださいよ～」とお答えしました。前西田幹事のきめ細やかなお仕事ぶりを見ていたので、とても私には無理だと思っていたのです。

「大丈夫、大丈夫 助けてあげるから…」というありがたいお言葉を頂いて、令和6年7月、69年(代)渡辺号は、レイクアルスター港を出港しました。

出港前の予算書や組織表などの荷積みなどから、早速渡辺船長自らお手伝いいただき、頼もしい中田SAA舵取りのもと、困ったときの心強い松内副指揮官と共に旅は始まりました。

いざ出港してみると、乗組員の理事さん方、特に細川親睦担当乗組員には、明るく楽しい雰囲気の渡辺号の親睦という旅を盛り上げていただきました♪

途中、先ずは8月の納涼例会、納涼にふさわしいベストド

レッサー賞を船長自ら提案いただき、賞品のマスカットの争奪戦がありました。会員乗客の皆さんには、夏にふさわしい素敵なカッコイいでたちでした。3名の方が賞品をゲットされました。

それから後は、12月コンラッドホテル島に寄港し、親睦サンタクロース登場で盛り上がり、家族参加で大いに楽しいクリスマスを過ごしました。美味しいお料理と楽しい余興、素敵なお一夜でした。

令和7年2月には、マルエス島に上陸し、企業見学をしました。

清潔感のある職場で、従業員の徹底した労務管理、とても参考になる素晴らしい企業島でした。揚げたてのいか天大王はとてもおいしかったです。たくさんのお土産とともに離島しました。

5月には、念願の大坂・関西万博のある夢洲に寄港しました。

日頃の乗組員の行いが良かったのでしょう。前日の嵐のような豪雨の日が信じられない良いお天気に恵まれました。皆様のてるてる坊主のおかげかな?

西ゲートからの入場で、「おお～ガンダム！」まず記念写真。思ってた以上にいろいろな国があり、各国の特色が表れていて、勉強になりました。全員で入った三菱未来館。好評なだけに人気で、充実した内容でした。予約していただいたレストランのハンバーグも美味しかったです。有意義な一日でした。未知の島上陸で、案内人の親睦担当乗組員は、準備が大変でご苦労されたと思います。ありがとうございました。その後のモントレーグラスミアホテル島での夕食会での久しぶりのbingoゲームも盛りあがりました。

楽しい島の上陸ばかりではありませんでした。

1月には、前会長の退会という暗礁に乗り上げました。

3月には、小門茂樹乗組員の死亡がありました。乗組員の心は嵐のような悪天候でした。気持ちが沈みました。

4月には、松内暉郎名誉会員の死亡がありました。またもや悪天候でした。

メンバーをなくすというのは悲しいことです。

故人を偲んで、語り合いました。楽しい思い出はいっぱいありました。

他には、いろんな担当の乗組員のおかげで、視聴覚機器の贈呈式、献血活動、港湾清掃など皆で有意義な時間を過ごすことができました。

出発点のレイクアルスターに帰港する時が来ました。

旅の終わりに、新しいメンバーが入るという素晴らしい虹が見えてきました。

これも気配りの神様である渡辺船長の人徳のおかげ、明るく楽しく前向きで実行力のある乗組員全員のチームワーク

おかげです。

無事に戻れて良かったです。良い航行ができました。  
乗組員の皆様、一年間お世話になり本当に有難うございました。



### 中田 広宣 SAA

皆様こんにちは。いつもお世話になっております。

1年間SAAを務めさせて頂いた中田でございます。

渡辺会長はじめ、根尾幹事、瀧谷副会長、植村会計、松内副幹事、各理事の皆様、事務局の八谷様、ピアノの岸良先生、大変お世話になりました。ありがとうございました。

1年振り返って一言で表すと、すごく緊張した楽しい1年でした。前々年度のクリスマス例会の下見の時、渡辺会長よりSAAの話を頂きました。入会して半年過ぎてちょっとだけ慣れかけた頃でした。訳のわからっていない私は「SAAって何するんですか？櫻井さんやってるやつですよね。」とお聞きしたら「そうや、心配すな、読むだけや！」と。

その時すごく不安でお酒に酔えなかつたのを憶えています。「この話は誰にも言ったらあかんぞ！」と釘を刺され、素直で正直不動産である私は誰にも相談せず時間が過ぎていきました。

いよいよ渡辺年度が近づき、渡辺会長がSAAをした時の資料も頂き、前SAAの西端さんからも話を聞き、西田さん、櫻井さんの歴代の資料もUSBで頂きました。

渡辺会長の資料からかなり進化を遂げた資料でした。

毎週の例会の内容を事務局に確認して準備、お誕生日、入会順ニコニコ集計、読み上げ順、マイクチェック、その他諸々、歌の時間まで細かく明記されているのを見て、びっくりしました。「読むだけ違いますやん！」と心の声が本当の声に出しました。初めは緊張の連続でした。

久保ガバナー補佐からは「ただの司会違うで、SAA会場監督は仕切らなあんのやで、うるさい者がいたら退場やとも言える権限もってるんやで」とご指導いただきました。

初めての例会の時ニコニコ箱のコメントを読み上げるのも大変でした。特に渡辺会長のコメント達筆すぎて芸能人のサインのようになっていたので聞きにいったら「察して読め！」とのご指導頂き、今はどんなコメントで来るかが楽しみになつ

ています。(一応写メ撮っていますよ。)

失敗も多々ありました。

今井克範さんニコニコ読まずにすっ飛ばして申し訳ございません。八木秀富さんを八木富さんと縮め過ぎて言ってしまい申し訳ございません。

時間配分がうまくいかず深井さんの卓話を早く切り上げるようにぶった切ったこと。深井さん申し訳ございません。他にも挙げるときりがありません。お許しください。

そしていつも隣りの根尾幹事、すごく忙しくされている中、毎週の例会内容確認をして頂き、会場の温度や食事の進み具合や全体の気配りされていて色々とご指導お助け頂きありがとうございました。しかし急な卓話は勘弁して下さいね。松内副SAAにも私が欠席の時、助けて頂きました。ありがとうございました。ニコニコのお金はちゃんと入れて下さいね。小銭は入れると読みにくいので出来ればお札で。

渡辺会長、この1年一番大変お世話になりました。あの時、声かけて頂き大変感謝いたしております。

「あんたら白州呑んで会長コーラやったら割合わへんよ。」と嫁にもご指導いただきました。

残り僅か最終例会迄、気を抜かず頑張ります。

頼りないSAAでしたが、会長はじめ皆様のご協力のもと何とか1年間乗り切ることが出来ました。本当にありがとうございました。

次年度、杉本エレクト中心に川崎さんSAA頑張って下さいね。

